

janv. 23, 2025 | Identifiant : 338755

Volvo Car France engage un équipage 100% féminin au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2025

Volvo Car France engage un équipage de collaboratrices dans le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc dans la catégorie E-Gazelle, au volant d'un Volvo EX40 AWD 100 % électrique. La 34^e édition du Rallye Aïcha des Gazelles aura lieu du 12 au 26 avril 2025.

Un équipage féminin motivé et un véhicule préparé pour l'aventure du désert Marocain

Les sélections ont commencé en octobre 2024. Huit inscrites ont suivi un processus de sélection en trois phases pour la sélection d'un équipage engagé dans le Rallye Aïcha des Gazelles et deux suppléantes :

- Des entretiens individuels avec le Comité de Sélection interne à Volvo Car France
- Des entretiens individuels de motivation et psychologie, organisés par l'organisation Maïenga
- Une journée de stage de conduite à la Mer de Sable en région Parisienne

Au sortir des sélections, Marie Brabant (Département Commercial Ventes & Service) et Séverine Mary (Département Expérience Clients) ont été retenues pour composer l'équipage principal.

Elles assisteront à la formation de navigation dispensée par Maïenga, indispensable pour valider leur inscription au Rallye Aïcha des Gazelles. Elles suivront également un stage complémentaire de conduite et de navigation au Maroc, où elles pourront appréhender pour la première fois les reliefs de leur futur terrain de jeux.

« Je félicite Marie et Séverine pour leur sélection en tant qu'équipage Volvo Car France au prochain Rallye Aïcha des Gazelles. Toutes les équipes de Volvo Car France les soutiendront dès leur départ le 12 avril 2025 jusqu'à leur arrivée à Essaouira. C'est la première fois que Volvo Car France engage un équipage au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc. En 2024, nous avons été le partenaire de Volvo Trucks France qui avait engagé un équipage à bord de l'un de nos véhicules 100 % électriques. Leur participation et le fait que le duo gagnant de la catégorie E-Gazelle cette année-là participait à bord d'un EX40, nous ont conforté dans l'idée que notre base technique était fiable et compétitive pour ce type de rallye de navigation » déclare Yves Pasquier-Desvignes, Président de Volvo Car France.

Séverine et Marie, de leur côté, s'enthousiasment « *Nous sommes fières d'être les ambassadrices de Volvo Car France lors de la 34^{ème} édition du Rallye Aïcha des Gazelles. Nous remercions chaleureusement le Comité de Sélection pour leur confiance et nous porterons haut les couleurs de la marque. Nous avons eu une première opportunité de conduire notre EX40 sur un terrain ensablé et nous sommes ravies des capacités de la voiture. Nous partons en toute confiance, avec l'envie de vivre cette aventure extraordinaire ensemble.* »

Volvo EX40, troisième membre de l'équipage E-Gazelle Volvo Car France 2025

L'équipage Volvo Cars participera au Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc à bord d'un Volvo EX40 Twin Performance à transmission intégrale. Équipé d'une batterie de 82 kWh, le Volvo EX40 peut parcourir jusqu'à 538 km (cycle mixte WLTP) et peut être rechargé de 10 % à 80 % en moins de 30 min.

Le véhicule a subi une légère préparation, avec une petite rehausse, des protections de soubassements, la banquette arrière a été supprimée pour pouvoir loger deux roues de secours, les plaques de désensablage et le matériel nécessaire à l'équipage. Il est également équipé de jantes et de pneumatiques tout terrain. Le châssis, les moteurs et la boîte de vitesses sont intégralement d'origine. La préparation du véhicule et l'assistance sont fournies par la société Solution VE, spécialiste en préparation de véhicules électriques pour les rallyes-raids.

La décoration est inspirée des couleurs Bleu Volvo et du drapeau suédois pour rappeler les origines de la marque, avec un drapeau suédois sur le toit et des logos « EX40 » et « Volvo For Life ».

Des valeurs communes

L'engagement environnemental de Volvo Cars est aligné avec celui de l'agence Maienga, organisatrice du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc. En effet, le Rallye des Gazelles est le seul rallye-raid au monde certifié par la norme environnementale ISO 14001 et s'inscrit, toute l'année, dans un programme RSE axé sur l'empowerment des femmes et le respect des pays traversés.

Par ailleurs, Le Rallye Aïcha des Gazelles n'est pas un rallye de vitesse. A l'aide de leurs outils de navigation (une boussole, une règle, une carte et des coordonnées géographiques) les équipages participants doivent chaque jour rallier le maximum de check-points en parcourant le moins de kilomètres possible.

Le Rallye est également engagé via l'association « Cœur de Gazelles », qui agit au plus près des populations en difficulté. Les actions de l'association comportent notamment une caravane médicale qui suit le Rallye pour offrir des consultations de soins aux enfants des villages traversés, une éco-caravane menant des actions de sensibilisation à l'environnement, des actions en faveur de la scolarisation des enfants, et la mise en avant des associations représentées par les équipages.

Informations sur le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2025 : <https://www.rallyeaichadesgazelles.com/>

Volvo Cars en 2023

Pour l'ensemble de l'année 2023, Volvo Car Group a enregistré un résultat d'exploitation record de 25,6 milliards de SEK (2,25 milliards d'euros). Le chiffre d'affaires de l'exercice 2023 s'élève à un total inédit de 399,3 milliards de SEK (35,12 milliards d'euros), tandis que les ventes mondiales ont atteint 708 716 véhicules.

À propos de Volvo Car Group

Volvo Cars existe depuis 1927. Aujourd'hui, Volvo est l'une des marques automobiles les plus connues et les plus respectées au monde, avec des véhicules vendus dans plus de 100 pays. Volvo Cars est cotée au

Nasdaq de Stockholm sous le nom « VOLCAR B ».

« Pour la vie. Nous voulons vous offrir la liberté de vous déplacer de manière personnalisée, durable et sûre. » Cette devise se reflète dans l'ambition de Volvo Cars : devenir un constructeur automobile entièrement électrique et réduire en permanence son empreinte carbone afin d'être climatiquement neutre d'ici 2040.

En décembre 2023, Volvo Cars comptait environ 43 400 employés à plein temps. Le siège social, le développement produit, le marketing et l'administration de Volvo Cars sont principalement situés à Göteborg, en Suède. Les principales usines de production de Volvo Cars se situent à Göteborg (Suède), Gand (Belgique), en Caroline du Sud (États-Unis) ainsi qu'à Chengdu, Daqing et Taizhou (Chine). La société possède également des centres de R&D et de conception à Göteborg et Shanghai (Chine).